



臨床病理検討会 CPC に参加して

一年次研修医 大山哲司

12月13日、平成29年度の当院における臨床病理検討会(CPC)が開催されました。当院での剖検症例を対象に行われています。今年度も東北大学大学院医学系研究科病理診断学分野 笹野公伸教授にお越しいただき、剖検所見、病理診断について解説をしていただきました。ここにご報告いたします。

まず二年次研修医により剖検症例の臨床経過が呈示され、臨床上の不明点について出席者で共有し、討議が行われました。それを踏まえ笹野教授により所見からの推定される病態について詳細な解説をしていただきました。出席者からの質疑が非常に多く、本症例に対する積極的な議論が行われたという印象を受けました。当院には常勤の病理専門医はおらず、笹野教授にお越しいただき、病理所見を直接フィードバックしていただける機会を出席者全員で共有出来たのはとても有意義だったと思います。

今年度行われた病理解剖・CPCには研修医一同で参加させていただきました。ご遺族をはじめ、主治医や病理医の先生方、臨床検査技師の方々のご協力のもと行われています。最後になりましたが、この場をお借りして感謝申し上げます。



東北大学大学院医学系研究科
病理診断学分野
教授 笹野 公伸 先生



会場の様子



「平成29年度病院大忘年会」開催報告

業務課 施設管理係 山本 稔

平成29年12月15日(金)、富士屋グランドホールにて恒例の「十和田市立中央病院大忘年会」が開催されました。



松野事業管理者挨拶



丹野院長挨拶



小山田十和田市長挨拶



院内研究発表会 表彰式

各チームのパフォーマンスや、優れた事例発表に対する表彰式、ビンゴゲームなどで交流が深まり、とても有意義な忘年会となりました。連携先の先生方や当院職員の皆様、お忙しい中、多数ご参加いただき有難うございました。



熱気あふれるチームパフォーマンス、恒例のビンゴ大会や利き酒コーナーなど余興もにぎわい、会場は大いに盛り上がりました。

十和田市立中央病院クリスマス企画 「桜田マコト クリスマスコンサート」が開催されました

12月19日(火) 18:30より当院エントランスホールにて「桜田マコト クリスマスコンサート」が開催されました。入院されている患者様をはじめお越しいただいた多くの皆様が、ピアノの弾き語りによるあたたかい歌声に聞き入っておられました。



外来担当医表

※随時更新しておりますので、下記のURLからのご確認をお願いします。

<http://www.hp-chuou-towada.towada.aomori.jp/03sinryo/03gairaiDoctorList.html>